

# Votation pour une Occitanie plus juste et plus durable



Face à la crise liée à la Covid-19, la Région veut penser un projet d'avenir pour son territoire en construisant un modèle de société juste et durable pour tous. Elle a ainsi lancé l'idée d'un **Green New Deal régional, un plan de transformation et de développement** qui s'appuierait notamment sur les préconisations d'une convention citoyenne.

De mi-septembre au début du mois d'octobre 2020, **cent citoyens tirés au sort, venant de toute la Région, on ainsi travaillé pendant 7 jours**, pour proposer des idées et imaginer des solutions.

**Jusqu'au 6 novembre** ce sont maintenant tous les habitants de la Région qui sont invités à se prononcer sur **3 sujets clés issus des travaux de la Convention Citoyenne** et voter sur le site participatif : <http://jeparticipe.laregioncitoyenne.fr/project/votation-2020/questionnaire/questionnaire>

Il est important que toutes et tous puissent s'exprimer sur notre avenir commun.

L'équipe de la votation de la Région Occitanie  
[contact@laregioncitoyenne.fr](mailto:contact@laregioncitoyenne.fr)